



# ひよこぐみだより 11月

2019年11月1日 保土ヶ谷保育園

ひよこ組担任

## 最近のひよこ組の様子

秋になり涼しくなりましたが、園庭遊びや散歩をして、毎日過ごしています。園庭では色々な物に興味を示して元気に、保育者の見守る中自分で行きたいところへ移動して砂に触れたり、お友達の真似をして砂をすくってカップに入れたりして楽しんでいます。段差のある所の上り下りや追いかけっこなど、園庭をいっぱい動いて遊んでいます。保育者に気が付くと、笑顔を見せトコトコと歩いてきて、抱っこを求める姿がとてもかわいいです。散歩は、季節の物に触れ、いろいろな所へ行き、のんびりゆったりと楽しんでいます。室内では、一緒にダンスをし、手遊びやわらべうた絵本など、子どもたちの気持ちに寄り添い遊んでいます。楽しいときには大笑いをし、笑顔の絶えないひよこ組です。これからもいろいろな経験をして、元気いっぱい過ごしたいと思います。

## 個人面談のお知らせ

9日から15日はひよこ組の個人面談になります。お忙しいとは思いますが、ご協力をお願いします。4月からのお子さんの様子や、成長、園での様子などお話ししたいと思います。家庭での様子や、気になることなどありましたら、なんでもお話しください。短い時間ですが、いろいろお話できたらと思っています。よろしくお願いします。



少しずつ経験を重ねて、いろいろな事が理解出来るようになってくるこの時期、一緒に自我の芽生えも見られるようになります。まだ言葉で上手に伝えられない為、子どもたちの気持ちを理解してあげ、受け止めてあげられたら良いですね。少しずつ会話も出来るようになり、思いが伝わるとニコッと笑顔を見せてくれます。うまく話せなくても、気持ちを代弁してあげ、子どもの気持ちを共有出来ると良いですね。ゆったりと関わっていきましょう。

## <洋服について>

肌寒くなってきました。ダンスに半袖と長袖、両方準備をお願いいたします。下着はなるべく、袖の無いもの半袖のものでお願いいたします。外遊び用に、上着（薄手のもの）もお持ちください。その際、フードのついているもの、ひも、スパンコールなど装飾のついているものは怪我など事故の原因になる為、お控えくださるようお願いいたします。



朝晩、肌寒い季節になってきました。体調を崩しやすいこの時期は、体調管理が大切です。早寝、早起き、食生活など、生活リズムを整えるのが第一！ひよこ組の子も保護者の皆さんも、無理なく毎日過ごせるとよいですね。『のんびり、ゆったり』が一番の薬です。